

# CAMPUS NEWS

Neues aus dem Fachbereich Studierende der DGPH e.V.



Liebe Studierende,  
wir hoffen, dass ihr die ersten Prüfungen gut überstanden habt und wünschen euch viel Erfolg für die noch ausstehenden Prüfungen/ Abgaben.  
Ihr schafft das!

In dieser Ausgabe berichtet die AG Gesund Studieren über ihre Treffen mit den Koordinatorinnen des AGH und KGH (S. 2).

Außerdem stellen wir euch ein weiteres Mitglied des Fachbereichs vor. Lernt Julius kennen, Arbeiterkind und "Late Bloomer", wie er selbst sagt.

Lesen lohnt sich.

Wir wünschen allen erholsame Semesterferien!

## *Inhalt:*

- AG Gesund Studieren - 2
- Mitgliedervorstellung - 3



Kontakt: [studierende@dgph.info](mailto:studierende@dgph.info)



# AG Gesund Studieren

## AUSTAUSCHTREFFEN MIT DEN KOORDINATORINNEN DES AGH UND KGH ÜBER PARTIZIPATIONSMÖGLICHKEITEN FÜR STDUIS.

Die Arbeitsgruppe Gesund Studieren hat sich im letzten Monat mit Sandra Pape von dem Arbeitskreis Gesundheitsfördernde Hochschulen (AGH) und Anna Pawellek vom Kompetenzzentrum Gesundheitsfördernde Hochschulen (KGH) zu jeweils einem digitalen Austausch getroffen, um über Partizipationsmöglichkeiten von Studierenden in beiden Netzwerken zu sprechen.

Zu Beginn erhielten wir jeweils einen wertvollen Überblick über die Aufgaben und Angebote sowohl des Arbeitskreises Gesundheitsfördernder Hochschulen, als auch des Kompetenzzentrums Gesundheitsfördernder Hochschulen im Bereich des Studentischen Gesundheitsmanagements.

Anschließend haben wir unsere Ideen zur Partizipation von Studierenden in diesem sehr wichtigen Bereich ausgetauscht. Wir freuen uns auf gegenseitige Unterstützung bei kommenden Projekten.

### Austausch mit Anna Pawellek vom KGH | 04.07.2023



Anna Pawellek, Fenja Brandes, Ronja Helmchen  
Henriette Schulz, Larissa Nees, Madeleine Böker  
Timm Neeland, Finja Niemann

Kennt ihr schon unseren Beitrag zum Thema Gesundheitsfördernde Hochschule?

Finden könnt ihr diesen entweder auf Instagram oder in der Juliausgabe unserer Campus News. Hier verlinkt: [Juliausgabe](#)



Kontakt: [studierende@dghp.info](mailto:studierende@dghp.info)



# Mitgliedervorstellung

## JULIUS RUMMICH

„Ah, ein Late Bloomer!“, so wurde ich als Stipendiat bei einer Feier begrüßt – nach anfänglicher Abwehr trage ich diesen Titel mit Stolz.

Mit 38 traute ich mich als Arbeiterkind ein Studium zu beginnen, die drei Kinder waren aus dem Größten raus - Bitte, Danke und Töpfchen waren kein Thema mehr - und ich konnte mein Engagement im Gesundheitswesen und der Lehre inhaltlich vertiefen.

Den B.A. Gesundheitspädagogik habe ich erfolgreich berufsbegleitend abgeschlossen.

Derzeit bin ich im Masterstudium Public Health an der Apollon Bremen, weiterhin berufsbegleitend. Das Studium entspricht meiner generalistischen Sichtweise, dieser wurde in meiner ursprünglichen Arbeit im Gesundheitswesen häufig Grenzen aufgezeigt. Das Fernstudium ist für mich eine Herausforderung, da mir der Austausch zu den

Themen fehlt. Die wunderbare Fachschaft Studierende der DGPH konnte ich beim Kongress Armut und Gesundheit kennenlernen und so das fehlende Puzzlestück „Austausch“ finden. Hauptberuflich bin ich als Business Development Manager Healthcare der Firma CANCOM in Deutschland unterwegs, versuche mit den Akteuren synergetische Mehrwerte zu schaffen. Was so nach Bewerbungsschreiben klingt, ist häufig Zuhören, Harmonisieren von Kommunikationswegen, Netzwerken und nochmals Zuhören. Dabei fahre ich als Berliner viel mit der Bahn herum. Als Quereinsteiger & Student bin ich auf Kongressen und Veranstaltungen mit mehreren Hüten unterwegs - vor allem neugierig und bedacht auf Zugänglichkeit, im Sinne von Diversität und Intersektionalität. So steht es auch in meinem LinkedIn Profil und habe noch keine bessere Formulierung dafür gefunden, denn das sind die mir wichtigen Themen.



## DU MÖCHTEST DICH AUCH EINBRINGEN?

Dann komm doch einfach mal bei einem unserer regelmäßig stattfindenden Austauschtreffen vorbei.

Schreibe uns dazu eine Mail an [studierende@dgph.info](mailto:studierende@dgph.info)

Wir freuen uns auf Dich!